

«aufbrechen 2022» Neuland

Neuland

Barbara Vollmer-Backhaus

Sie müssen Zoll entrichten“,
sagt mir der Grenzposten, als ich Neuland betreten will.
„Jeder Übergang kostet etwas.“
„Was muss ich zahlen?“,
frage ich und zücke den Geldbeutel,
der angefüllt ist mit meinem bisherigen Leben.
„Bequemlichkeit, Gewohnheit und Sicherheit“,
sagt mir der an der Grenze.
„So teuer ist das?,
frage ich zögernd.
„Ja, billiger sind Übergänge nicht zu haben“,
sagt der Grenzposten,
„aber dafür führen sie ins Leben!“

Ein Faltprospekt mit dem gesamten Programm liegt
ab Mitte Februar 2022 in allen Kirchen auf.
Die Reihe beginnt am

11. März 2022, 19.30 Uhr Saal Roter Turm Baden

Dr. Veronika Bachmann

**Dozentin für Bibelwissenschaften /Altes Testament und Bibeldidaktik
Universität Luzern**

**Der Auszug aus Ägypten oder:
Heimat als Neuland**

